

ORGANISMOS

# Sube S&P calificación al municipio de San Nicolás

➔ La reducción de su pasivo y la fortaleza de su liquidez, lo valieron

SONIA CORONADO  
scoronado@elfinanciero.com.mx

Por lograr una reducción de su pasivo circulante y fortalecer su posición de liquidez en términos de sus obligaciones en servicio de la deuda debido a una mejora constante en su desempeño presupuestal, S&P Global Ratings subió su calificación de riesgo crediticio de largo plazo en escala nacional a mxA del municipio de San Nicolás con perspectiva estable.

La perspectiva de la calificadora sobre el ayuntamiento, que preside Víctor Fuentes, es que en los próximos dos años presentará un superávit operativo por encima del diez por ciento de sus ingresos operativos y una



**MONTO.**  
Al cierre de marzo de 2017 la deuda total alcanzó los 881 mdp

posición balanceada después de gasto de inversión.

“Nuestro escenario base refleja nuestra expectativa de que el municipio no adquiera deuda adicional y que continúe reduciendo sus cuentas por pagar durante 2017 y 2018, como se observó al cierre fiscal 2016”.

En un escenario negativo la calificadora señala que aunque una reducción en la calificación es poco

probable en el siguiente año o año y medio, ésta podría deteriorarse si se observa una relajación en los controles del gasto que generen déficit después de gasto de inversión de alrededor del cinco por ciento de los ingresos totales.

Señala que bajo este escenario, una mayor necesidad de financiamiento presionarían la liquidez e incrementarían el pasivo circulante y sus niveles de deuda.

Dijo que por el contrario la evaluación podría subirse “si mejora nuestra evaluación de la administración financiera como resultado de mayor institucionalización de prudentes políticas de endeudamiento y liquidez que se mantengan durante los ciclos electorales

S&P Global Ratings menciona que la calificación podría subirse si el municipio reduce consistentemente la volatilidad en su desempeño presupuestal o si aumenta sus ingresos por encima de las expectativas de la evaluadora.

“Al 31 de marzo de 2017, la deuda total de San Nicolás alcanzó 881 millones de pesos o un equivalente a 53 por ciento de los ingresos operativos que estimamos para 2017. Dicho monto está compuesto por cuatro préstamos a largo plazo con bancos comerciales”, dijo S&P.